



L'Ambassade du Canada, le Royal Nova Scotia International Tattoo et France Télévisions ont le plaisir de vous convier à une présentation d'extraits du documentaire

Le Royal Nova Scotia International Tattoo 2010 produit et réalisé par Saint-Pierre et Miquelon 1^{ère}

le lundi 7 février 2011 à 19h00 au Centre culturel canadien
divertissement musical

Une réception suivra

RSVP: 01 44 43 24 95



Bagad Lann Bihoué, 2004



Sapeurs Pompiers de Paris, 2010

Le Royal Nova Scotia International Tattoo a lieu chaque année pendant la première semaine de juillet à Halifax (Nouvelle-Écosse). Le Royal Nova Scotia International Tattoo, spectacle avec de la musique, de la danse, de l'acrobatie, de courtes pièces dramatiques et humoristiques, présente plus de 2000 interprètes canadiens et internationaux des milieux civils et militaires.

Le Royal Nova Scotia International Tattoo a reçu en 1995, 1999 et 2009 l'Équipe de gymnastique et sportive de la Préfecture de Police de Paris, en 1996, 2001 et 2010 l'Équipe de gymnastique de la Brigade des Sapeurs Pompiers de Paris, en 1997 la Musique Principale de la Légion Étrangère et en 2004 le Bagad Lann Bihoué. En juillet 2011, la Garde Républicaine sera l'invitée d'honneur.